

México: una campaña presidencial marcada por disputas internas en el oficialismo y la oposición









Primera modificación: 07/07/2023 - 20:52



Inicia la carrera presidencial en México con un oficialismo que confía en las encuestas favorables a la gestión del presidente Andrés Manuel López Obrador y en el apoyo a su partido (Morena) en algunos territorios del país que históricamente habían pertenecido a la derecha como el Estado de México. Sin embargo, la oposición, representada en la coalición 'Va por México', busca impulso y posiciona a la senadora Xóchitl Gálvez como la favorita.

En el lado opositor, los partidos y movimientos políticos son conscientes de la alta favorabilidad del presidente y buscan figuras carismáticas. Esta semana la oposición arrancó oficialmente la contienda interna rumbo a las elecciones de 2024, que incluirá la celebración de encuestas, elecciones primarias y debates, con el inicio de la fase de inscripción de los participantes.

'Va por México' es la coalición electoral que reúne a los principales partidos de derechas y tradicionales: el Partido Acción Nacional (PAN), el Partido Revolucionario Institucional (PRI y el Partido de la Revolución Democrática (PRD). La coalición, que ha participado en las elecciones federales de 2021 y las estatales de 2022 y 2023, se debate entre los senadores panistas Xóchitl Gálvez y Santiago Creel para la candidatura presidencial de 2024. Gálvez parece ser la favorita del PAN.

Sin embargo, hasta el 6 de septiembre se conocerán las caras que aparecerán en el tarjetón del próximo año y en noviembre empezará oficialmente la campaña presidencial.